

# SAVIEZ-VOUS QUE...



Chaque jour, au Canada, plus de 25 personnes reçoivent un diagnostic de maladie de Parkinson.

Plus de 100 000 Canadiens sont atteints de la maladie de Parkinson.



Les coûts directement liés aux soins de santé prodigués aux personnes atteintes de la maladie de Parkinson sont jusqu'à 40 fois plus élevés que ceux des soins de santé donnés aux Canadiens qui ne sont pas atteints de troubles neurologiques.

Les personnes atteintes de la maladie de Parkinson utilisent plus de médicaments d'ordonnance que les personnes atteintes d'une autre maladie neurologique.



Les dépenses engagées chaque année par les personnes atteintes de la maladie de Parkinson sont presque aussi élevées que celles encourues par les personnes ayant subi des lésions de la moelle épinière.

Les symptômes cognitifs sont courants chez les personnes atteintes de la maladie de Parkinson : plus de 60 % d'entre elles souffrent de troubles de mémoire, d'anxiété et de dépression.



Quatre vingt cinq pour cent (85 %) des personnes ayant reçu un diagnostic de maladie de Parkinson ont plus de 65 ans. Dans le cas des personnes de moins de 50 ans, c'est un diagnostic de maladie de Parkinson précoce qui est établi.

Les aidants naturels vivent deux fois plus de stress lorsqu'ils prennent soin de personnes atteintes d'une affection neurologique, comme la maladie de Parkinson. Le niveau de stress est encore plus élevé lorsque la maladie s'accompagne d'un déficit cognitif.



Les personnes atteintes de la maladie de Parkinson passent 75 fois plus de temps aux soins résidentiels que les personnes qui ne souffrent pas d'une affection neurologique.

Les personnes atteintes d'une affection neurologique comme la maladie de Parkinson peuvent perdre un total de 15 années de vie en bonne santé et peuvent mourir prématurément.



 Parkinson Canada

En savoir plus à [www.Parkinson.ca](http://www.Parkinson.ca)